

"Suksesnya Kegiatan Jum'sih di Eks UPTD Dishub Gadobangkong: Palabuhanratu Bersih dan Siap Sambut Tahun Baru 2024

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 29, 2023 - 12:09



PANITIA BINMAS AIPDA TAUFIK HADIANTO S.Pd
08959610654305 27 km 856
29 Des 2023 06:25:33

"Suksesnya Kegiatan Jum'sih di Eks UPTD Dishub Gadobangkong: Palabuhanratu Bersih dan Siap Sambut Tahun Baru 2024

Dalam persiapan menyambut malam tahun baru 2024, Kecamatan Palabuhanratu Kabupaten Sukabumi menggelar kegiatan Jum'sih yang sukses di lahan eks UPTD Dishub Gadobangkong. Acara ini, yang diikuti oleh lebih dari 100 warga, bertujuan membersihkan dan mempersiapkan lahan sebagai

penunjang untuk menyambut liburan tahun baru.

Pukul 08.00 WIB, kegiatan dimulai dengan apel konsolidasi yang dipimpin oleh Camat Palabuhanratu, Dr. Drs. H. Ali Iskandar, M.H. Hadir dalam apel tersebut sejumlah tokoh dan perwakilan, termasuk Danramil PI Ratu Kapten Inf Amril, Danpos AI IPDA Wily, anggota Koramil Palabuhanratu, Pos AL, Polsek Palabuhanratu, Sat Pol PP Kecamatan PI Ratu dan Kelurahan, UPTD Pasar PI Ratu, UPTD Kesehatan, Karang Taruna, KNPI, Sangka Bhayangkara, dan lainnya.

Dalam arahan apel, pejabat pengambil apel menyampaikan bahwa kegiatan Jum'sih ini merupakan langkah awal dalam persiapan pembersihan sampah dan material sisa pembongkaran di lokasi eks UPTD Dishub Gadobangkong. Tujuan utama kegiatan ini adalah untuk mempersiapkan lahan tersebut agar dapat dipergunakan sebagai area penunjang menyambut malam tahun baru.

"Apel pagi ini adalah dalam rangka persiapan pelaksanaan kegiatan pembersihan sampah dan material sisa pembongkaran, mari kita laksanakan giat hari ini dengan semangat dan penuh rasa tanggung jawab," ujar pejabat pengambil apel. Ia juga menambahkan bahwa kegiatan ini diharapkan menjadi ladang pahala bagi semua yang terlibat.

Pukul 08.10 WIB, setelah apel selesai, seluruh peserta dengan semangat melaksanakan kegiatan bersih-bersih di lokasi. Kegiatan ini melibatkan berbagai pihak, mulai dari aparat keamanan, instansi pemerintah, karang taruna, hingga masyarakat umum.

Pukul 09.30 WIB, kegiatan Jum'sih selesai, meninggalkan lahan eks UPTD Dishub Gadobangkong yang kini telah bersih dan siap menjadi lokasi penunjang untuk menyambut malam tahun baru 2024. Inisiatif Kecamatan Palabuhanratu ini sebagai upaya kolaboratif bersama masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang bersih dan nyaman.

Kapolsek Palabuhanratu, AKP Roni Haryanto, S.IP., M.H., mengapresiasi keberhasilan kegiatan ini, menyatakan bahwa selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Dengan kerjasama semua pihak, Palabuhanratu siap menyambut tahun baru dengan lingkungan yang bersih dan rapi.

Dengan demikian, kegiatan Jum'sih di eks UPTD Dishub Gadobangkong tidak hanya menjadi momen kebersihan tetapi juga menciptakan semangat gotong royong yang positif untuk membangun kebersamaan di tengah-tengah masyarakat.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-1/2 border-black/10 bg-token-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-black dark:text-white"></svg></button>
```